
ESTADO DO PIAUI 

CÂMARA MUNICIPAL DE CABECEIRAS DO PIAUI-PI 

CNPJ: 04.390.663/0001-10 

RUA FRANCISCO DA COSTA VELOSO, S/N, CENTRO 

CEP. 64.105-000 / CABECEIRAS DO PIAUI-PI 

ATA DA CENTÉSIMA TRIGÉSIMA PRIMEIRA SESSÃO ORDINÁRIA DO SEGUNDO 
PERÍODO LEGISLATIVO DE 2020 DA CÂMARA MUNICIPAL DE CABECEIRAS DO 
PIAUI - REALIZADA NO DIA VINTE E OITO DE SETEMBRO DE DOIS MIL E VINTE 

Aos vinte e oito dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte, às dezoito 
horas e vinte minutos, deu-se início a Centésima Trigésima Primeira Sessão 
Ordinária do Segundo Período Legislativo do ano de dois mil e vinte, sob a 
presidência da vereadora Presidente MARIA CLEIDIANE OLIVEIRA SILVA. 
Participaram da sessão os Vereadores MARIA CLEIDIANE OLIVEIRA SILVA, 
RAIMUNDO NONATO BATISTA LAGES FILHO, ELENITA MACEDO SILVA, 
MARIA DO CARMO RODRIGUES DE SOUSA, SOLANGE MARIA PEREIRA, 
MARCOS TADEU DA COSTA SOUSA, FRANCISCO CLEMENTE VANDERLEY e 
RICARDO BARBOSA DE SOUSA. A presidente acolheu a todos, declarou aberta a 
sessão, solicitou ao vereador Ricardo Barbosa, secretário da mesa, que procedesse 
a leitura da ata da sessão ordinária realizada em 21.09.2020, colocou-a em 
discussão, não havendo discussão; a ata foi colocada em votação, sendo aprovada 
por unanimidade. EXPEDIENTE: a presidente informou que a Casa vai seguir com 
a análise dos pareceres das contas já julgadas pelo TCE, disse que irão para pauta 
as contas de governo, gestão e câmara referentes a 2013, 2014,2015 e 2016. 
ORDEM DO DIA: o secretário da mesa, vereador Ricardo Barbosa, fez a leitura do 
requerimento da mesa solicitando autorização do plenário para enviar ao Executivo 
o Pedido de Providências de autoria do Conselho Tutelar solicitando ao Prefeito 
municipal a atualização da lei que trata dos direitos salariais, diárias dos 
conselheiros tutelares para viagens a serviço da instituição, a presidente colocou o 
requerimento em discussão , não havendo discussão, colocou em votação sendo 
aprovado por todos os vereadores presentes na sessão. PEQUENO EXPEDIENTE: 
Fez uso da palavra a vereadora Elenita Macedo: cumprimentou a todos, 
questionou o fato de a mesa diretora avisar que vai ser colocado as contas de 
2013, sendo que ainda está tramitando na comissão de finanças as contas de 
câmara referente a 2011, pois na sessão anterior só foram votadas as contas do 
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prefeito, faltaram as do Legislativo. Fez uso da palavra a vereadora Maria do 

Carmo: cumprimentou a todos; elevou seu agradecimento a Deus; disse que o 

parecer foi embasado nas contas de 2011 no processo 015 548/2012 abrangendo 

contas de governo e contas de gestão do Senhor Prefeito, pediu à parte o vereador 
Ricardo: disse que o relatório é abrangendo todo o processo 15 548/2012, mas vai 
consultar e ver com o assessor jurídico e a comissão produzirá o relatório e projeto 
de decreto específico das contas da câmara referente ao ano de 2011. GRANDE 
EXPEDIENTE: não houve inscrições. A presidente agradeceu aos colaboradores da 

casa. Não havendo mais nada a tratar, declarou encerrada a Centésima Trigésima 
Primeira Sessão Ordinária do Segundo Período Legislativo ocorrida em 28 de 
setembro de 2J2 o que d ,esagid=rall -presente ATA que vai devidamente 
assinada. Eu, ~g_ 10 secretário, subscrevo e 
assino. Sala das'sessões dàeámara Municipal de Cabeceiras do Piauí-PI, 28 de 
setembro de 2020. 


